



FS GeoRes – Wüllnerstraße 2 – 52062 Aachen

An die Studierenden der Fachschaft 5/3

Protokoll der Fachschaftsratsitzung am 28.11.2019

FS-Rat: Ricarda Runte*, Linus Faymonville“, Frederik Klumpen, Alexander von Schéele*,
Till Wenzel, Jan David Wagner, Alexander Hoffmann, Myles Bernhardt, Florian
Thiex, Till Wenzel

Gäste:

* entschuldigt fehlend, ** unentschuldigt fehlend, " Protokoll

Schaf-Fact

[„Brauch ein Zug woller Schafe einen Schaaafner“]

Top 1: Rundlauf

Vorsitz:	Schwede:	-
	Ricarda:	-
Kasse:	Frederik:	-
	Myles:	-
HoPo:	Till:	-
ErstiRef:	Jan:	-
IT-Ref:	Alex:	-
KMPR:	Linus:	-
KMPR2:	Florian:	-

TOP 3: BuFaTa	Zuständig / bis
<ul style="list-style-type: none"> Jan stellt BuFaTa auf der Fachgruppenratssitzung vor Kontakt zur VAG, Herr Rüde, Alex von Schéele und Lukas Richard und Linus schreiben ein Sicherheitskonzept zum Semi-Temp als Unterkunft und stellen den Raumantrag Richard, Freddy, Myles kümmert sich um Infos zum BMBF-Antrag, Kontakt mit Ina Jeder macht sich Gedanken zu Logos und Desings für die BuFaTa 	

bis zur nächsten BuFaTa Sitzung	
TOP 4: Jahrgespärch	
<ul style="list-style-type: none"> • Notenübertragung bei PO Wechsel im RWTH Online macht bei allen Studiengängen Probleme, wer hätte es gedacht • Neue PO wird bald auf die RWTH Website hochgeladen, jippieh • Lernraumrestaurierung (Be211 und Be411) wird wegen mittelfristigem Umzug nicht stattfinden • Attraktivität der Studeingänge, wir sind sehr attraktiv, bis jetzt 	
TOP 5: Jubiläumsfeier 150	
<ul style="list-style-type: none"> • Es steht erneut zur Debatte ob wir auf den Talbotparkplatz gehen oder zu unserer Fachgruppe ins Bergbau • Idee: Stand mit 5.4 auf dem Talbot und beim Stand der Fachgruppe im Bergbau mitmachen • Linus schreibt Kathrin wegen des Konzeptes vom Stand im Bergbau • Talbot: Dino-Masken basteln, Buttons machen 	
TOP 6: Finanzer-KeXe &KeXe	
<ul style="list-style-type: none"> • AStA such nach einer neuen Bank für die Fachschaften und sich selber • Chemie soll auf dem Königshügel vergrößert werden auf Kosten der Sportanlagen • Wir sollen rumstänkern, wir stänkern auch rum, weil das richtig sc***** ist • AStA versucht das Studierendenwerk zu übernehmen 	
TOP 7: ESA-Abrechnung WS	
<ul style="list-style-type: none"> • Wir haben doch weniger Restmittel als geplant (368€) 	
TOP 8: ESA-SS	
<ul style="list-style-type: none"> • Exkursion am 3.4. muss noch geplant werden, Flo fragt Christoph wegen der geologischen Stadtführung • Sonstige Termine stehen • Für nächste Sitzung: Wie machen wir das mit dem Essen beim Grillen am 3.4. 	
TOP 9: Sommerfest	
<ul style="list-style-type: none"> • Raumantrag für den Parkplatz: Sicherheitskonzept wurde überarbeitet und ist fertig • Raumantrag wird von Freddy und Myles abgeschickt 	
TOP 10: Sleepover	
<ul style="list-style-type: none"> • Workshops: Propagandapanda: Planung einer Veranstaltung und Social Media / Kasse: Abrechnungen und Erstiwochenendkalkulation / Hobo: Spaß mit Gremien (vereinfacht) und KeXe / ESA: Erstiwochenkonzept / IT: Website und Lehre / Vorsitz: Koordination des Rates und Kommunikation mit Instituten, Fachgruppe, etc. 	
TOP 11:	
<ul style="list-style-type: none"> • 	

TOP 12:	
•	
TOP 13:	
•	
TOP 14:	
•	
TOP 15:	
•	
TOP 15:	
•	
TOP 15:	
•	